



## Oarscheibn beim Trachtenverein Griesstätt

### Beitrag

Anstatt zu einer Plattlerprobe luden die Jugendleiter des Trachtenvereins *Immgrea* Griesstätt zum Oarscheib`n in den Eckergarten ein. Mit Feuereifer waren die Kinder und Jugendlichen dabei. Sie hatten mächtig Spaß und genossen die spielerischen Stunden gemeinsam. Gemunkelt wird, dass die Jugendleiter noch mehr Freude hatten als der Nachwuchs.

**Text und Bilder:** Trachtenverein Griesstätt











## **Kategorie**

1. Allgemein

## **Schlagworte**

1. Griesstätt
2. Oarscheibn
3. Ostern
4. Trachtenverein Griesstätt